



Bunte Faschingsparty in der Senioren-Residenz

KORNWESTHEIM. „Narri, Narro, Kornwestheim“ hieß es dieser Tage in der Alloheim Senioren-Residenz „Leonardis“ in der Albstraße. Stimmungsvoll und ausgelassen feierten die Bewohnerinnen und Bewohner eine unterhaltende Faschingsfeier mit viel Musik. Ein umfangreiches Festprogramm hatte das Team um Carola Reinhardt, Lei-

terin des sozialen Dienstes, vorbereitet, das jeweils auf den einzelnen Wohnbereichen veranstaltet wurde. Für die musikalische Unterhaltung sorgten nicht nur die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Betreuung selbst, auch die Senioren musizierten mit eigenen Instrumenten. Natürlich unverzichtbar: Kostüme und die kulinarische „Faschings-

verpflegung“ mit Bowle, Berlinern und frisch gebackenen Amerikanern. „Die Stimmung in unserem Haus war ausgelassen und wundervoll“, freute sich Carola Reinhardt zum Ende der Faschingsveranstaltung. „Wir alle hatten viel Spaß und Freude an unserer bunten und fröhlichen Feier“, berichtet Reinhardt. (red)

Foto: privat